

## CRC JEUNES

Une nouvelle aventure commence le week-end du 25 et 26 septembre. Direction Lourdes avec l'équipe Championne de France ainsi que Nathan Aguer et Tayson Philippot du club d'Urgosse.

La première rencontre se finit avec un score nul contre une équipe conquérante de l'Ariège. Nous n'avons pas joué à notre niveau. Arrivée à l'hôtel, une grosse discussion.

Le lendemain, un nouveau jour commence contre Lourdes, équipe locale. Pas de suspens, nous gagnions les quatre tête-à-tête, deux doublettes et une triplète. Nous ne perdons qu'une doublette et le tir de précision. L'après-midi nous rencontrons Pointis-de-Rivière. Le premier sera qualifié pour les demi-finales. C'est chose faite, nous gagnions sur le même score que le matin.

Direction Montauban le 9 octobre. Nous allons jouer les demi-finales contre une équipe de Nîmes. Le vainqueur sera qualifié pour les finales à Saint-Yrieix. Nous débutons bien avec deux tête-à-tête partagés mais malheureusement nous n'avons pas su garder la cadence en perdant toutes les parties restantes. L'après-midi nous jouons la petite finale contre Millau dans laquelle trois joueurs sur quatre ont gagné la finale des Masters jeunes. Nous gagnions deux tête-à-tête et deux doublettes. Le destin fait que la triplète Championne de France sera opposée à la triplète Championne des Masters. Victoire 13-3 et Tayson remporte le tir de précision.

Merci aux jeunes pour leur comportement exemplaire et bravo à Nathan pour le jeu fait durant toute le CRCJ.

Sylvain DOISE